
CARME 
RUSCALLEDA
Chef, asesora y divulgadora gastronómica
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“Tengo plástico 
en el cuerpo

Soluciones YA!”



# 

Hay que garantizar 
el derecho a una 

alimentación libre 
de plástico

https://rezero.cat/es/

SALUD
DE PLÁSTICO



ELENA CARRERAS
Doctora en Medicina y Cirujía

#SALUDDEPLÁSTICO



“Quiero que sea fácil 
para la ciudadanía 

consumir sin generar 
residuos”



#

Que las empresas se 
hagan responsables de 
lo que se ponga en el 

mercado porque ahora 
no lo hacen y nos 

puede afectar la salud

SALUD
DE PLÁSTICO 

https://rezero.cat/es/



MIQUEL 
BARCELÓ
Pintor
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“Quiero que haya 
un circuito para 

reutilizar 
envases.”



# 

Hay que revertir la 
situación, políticos 

valientes: más 
envases reutilizables 

y menos de usar y 
tirar

https://rezero.cat/es/

SALUD
DE PLÁSTICO



MANU 
SAN FÉLIX
Biólogo marino

#SALUDDEPLÁSTICO



“Quiero que los 
productores no 
plastifiquen mi 

dieta”



#

“Por una nueva ley 
española de residuos 

que contemple la 
reducción de productos 
que perjudican la salud, 

como el plástico

SALUD
DE PLÁSTICO

https://rezero.cat/es/



YAYO HERRERO
Antropóloga, ingeniera, profesora y activista 
feminista

#SALUDDEPLÁSTICO



“Quiero que haya 
más investigación 

para conocer la 
exposición de la 
salud y el medio 

ambiente cuando un 
nuevo envase sale al 

mercado.”



# 

Quiero información 
transparente sobre las 

sustancias perjudiciales 
que ingerimos 

constantemente

https://rezero.cat/es/

SALUD
DE PLÁSTICO



RUBÉN 
SIERRA
Músico y cantante de La Pegatina
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“Quiero una 
sociedad sin 

residuos”



#

Que se fiscalice 
el plástico de 

usar y tirar

SALUD
DE PLÁSTICO

https://rezero.cat/es/



ROSA GARCÍA
Directora de Rezero

#SALUDDEPLÁSTICO



“Queremos una nueva 
ley española 
que proteja 

nuestra salud.”



# 

Que los políticos se preocupen 
por nuestra salud y aprueben 

medidas para regular la 
exposición de plásticos a 

nuestras vidas

SALUD
DE PLÁSTICO 

https://rezero.cat/es/



Macaco
Músico y compositor

#SALUDDEPLÁSTICO



“Estoy de 
plástico hasta la 

cabeza”



# 

De todo el plástico que se 
produce, casi la mitad se 

usa y se tira en menos de 
15 minutos

SALUD
DE PLÁSTICO 

https://rezero.cat/es/



NICOLÁS 
OLEA
Catedrático, especialista en salud ambiental
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“Si nos lo siguen 
plastificando todo, 

aumentarán los 
casos de cáncer”



# 

https://rezero.cat/es/

SALUD
DE PLÁSTICO

“No debemos aceptar 
que se pongan en el 

mercado productos sin 
haberse probado 
previamente su 

inocuidad”


